SAINTESILLE

Fonds du patrimoine artistique

L'exposition du peintre Roland Palmaerts se poursuit



Le peintre Roland Palmaerts discutant avec le maire Maurice Savaria devant la tolle qui fera partie du fonds du patrimoine.

(D.L) L'exposition de l'aquarelliste julievillois, Roland Palmaerts, à l'hôtel de ville se poursuit en fin de semaine. Cet événement tenu dans le cadre du projet "création du fonds du patrimoine artistique" a déjà attiré plusieurs visiteurs.

Une centaine de personnes ont pris part au vernissage, mardi dernier, et depuis toute la population est invitée à visiter cette exposition qui compte 29 lithographies et toiles dont celle acquise par la ville et intitulée "La rue Principale". Il s'agit de la première oeuvre du "fonds du patrimoine artistique".

Les heures d'ouverture sont samedi et dimanche (29 et 30 septembre) de 13h à 17h. M.Palmaerts fera une visite commentée de l'exposition, dimanche vers 14h30.